
平成２９年６月２０日 西浦地区ざぶとん会 開催報告 

 

１ 開催情報 

日 時 ：平成２９年６月２０日（火） 

１８時３０分～１９時３０分 

会 場 ：常宮小学校 

主な対象：西浦地区 

参 加 者：１１人 

 
２ 参加者からのご意見 

ご 意 見 内 容 

簡易水道貯水タンクの撤去

について 

上水道の整備に伴い不要となった貯水タンクの撤去を、

市で対応してもらえないか。 

西方ヶ岳登山者の駐車場、公

衆トイレについて 

西方ヶ岳登山者用の駐車場がなく、常宮神社境内に停め

ていく方もいる。登山者用の駐車場を整備する計画はあ

るのか。また、トイレについても登山者からよく聞かれ

る。簡易トイレはあるが、登山者も多いので、山の中腹

や登山口に設置を検討してはどうか。 

原子力防災について 福島の事故以降、世間では原子力発電所の安全性に対す

る意識が変化しており、電力会社自身も建設時とは考え

方が変化している気がする。もし、電力会社が考え方を

変えたのであれば、まず地元に話をすべきだと思う。 

西浦地区の公衆トイレにつ

いて 

松原には公衆トイレが充実しているが、西浦には全くな

い。駐車場用のトイレを勝手に使う人もいるので、トイ

レの設置を検討してほしい。 

敦賀新港防波堤からはね返

った波の影響について 

敦賀新港の防波堤の延伸に伴い、防波堤より北にある西

浦の海岸に波が打つようになった。浜の上の方まで波が

きており、漂着物も打ち上がるので対応に苦慮している。 

 

西浦地区の道路整備につい

て 

松原から縄間までの道路には海側に歩道が整備されてい

るが、縄間より北に行くと整備されていない。整備を検

討してほしい。 

市内海岸の清掃について 松原にある海浜清掃車を市内の他の浜でも使用すること

はできないのか。 

県工事に伴う大型トラック

通行等の住民周知について 

浦底・白木間で県が工事をしているが、工事期間や大型

トラックの通行について住民への周知がなかったと思

う。工事期間や交通量の情報提供をするよう県にお願い

してほしい。 

敦賀発電所３・４号機につい

て 

３・４号機の今後の建設予定はどうなっていくのか教え

てほしい。 



常宮小学校のグラウンドの

活用について 

常宮小学校グラウンドを、西方ヶ岳登山者用の駐車場と

して活用するとよいのではないか。 

金ヶ崎緑地の管理について 金ヶ崎緑地の除草が不十分なところや手入れが行き届い

ていないところがあるように思う。管理しているのはど

こになるのか教えてしい。 

高校生、大学生のまちづくり

への参加について 

他市では地元の高校や大学の生徒がまちづくりに参加し

ている。敦賀市でも取り組んではどうか。 

市の封筒を活用した観光Ｐ

Ｒについて 

市の封筒に市内の観光地などを印刷するとよい宣伝にな

るのではないか。 

郵便の消印を活用した観光

ＰＲについて 

郵便局と提携して、郵便物の消印を敦賀市独自のものに

すると宣伝になるのではないか。 

西浦地区の将来構想につい

て 

将来に夢が持てるような、西浦地区の今後の構想があれ

ば教えてほしい。 

神楽商店街の活性化につい

て 

昨年のざぶとん会の時に、観光客に神楽通りを通って気

比神宮に参拝してもらうために、商店街へ働きかけると

の話があったが、その後の進捗状況を教えてほしい。 

敦賀市のＰＲについて 新聞記事に敦賀の知名度が東京ではほとんどないとのア

ンケート結果が載っていた。東京でどのくらいＰＲ活動

を行っているのか教えてほしい。 

 

３ 今回のざぶとん会を終えて市長から一言 

  今回はいろんなご意見をいただきまして、ありがとうございました。宿題もいただき

ましたので、持ち帰って、前向きに検討していきたいと思っております。私はもともと

市外から来た人間ですが、敦賀の人たちは本当にいい人たち、優しい人たちだと思って

います。そのことを皆さんに知っていただいて、敦賀がいいまちになればいいなと思っ

ております。今後もいろいろな機会において、ご意見をいただければと思っております

ので、よろしくお願いいたします。 


